

2017夏 単組ホットライン

公務公共一般労組



学習会開催のチラシを独自に門前宣伝し、当日は未加入の職員も参加しました

学習を力に秋年闘争でがんばる

地方自治法・地公法改正学習会

8月20日に公務公共一般労組・河内長野分会は地方自治法・地公法改正にかかわる学習会を開催しました。

法改正の目的が非正規の固定化と正規の非正規への置き換えと言われていますが、全国の仲間とたたかい、政府答弁、付帯決議などを引き出したことを学びました。学習を力に、この秋季年末闘争に全力で取り組むことを意思統一しました。

守口市職労



大阪自治労連学童保育連絡会の仲間も多数参加し、元気の出る宣伝となりました

公的サービス切り捨ては許さない

学童保育民営化にNO!

守口市の学童保育は、保護者や指導員の願いに応え、市が責任を持って50年間子どもたちの安心・安全な放課後の居場所を保障してきました。しかし、守口市は2019年から学童保育を民営化しようとしています。守口市職労と学童保育指導員分会、大阪自治労連・学童保育連絡会の仲間は、公的サービスの切り捨てを許さず、指導員の雇用を守れと、8月31日に早朝の市役所門前宣伝、市民向けの駅頭宣伝を行いました。

岸和田市職労



8月30日に行われた職場討議では活発な討論がかわされ、予定時間を大幅に超過しました

職場実態を反映した人員体制を!

出足早く予算人員闘争

本庁支部は、9月に行われる採用試験の採用予定数では職場の人員不足と慢性的な超勤実態も改善されないという職場の声を背景に、出足早く8月29日から9月12日までに、職場の人員問題で職場討議を開催しました。

予算人員闘争を秋季年末闘争でたたかうことと合わせ、36協定の締結など慢性的な超勤勤務の実態解消を求め、健康で働き続けられる職場環境の確立を求める取り組みも呼びかけられました。

吹田市職労



報告会では、参加者から核兵器廃絶に向けた想いが語られました

「平和のことを広げていきたい」

原水爆禁止世界大会報告会

8月29日に原水爆禁止世界大会報告集会を開催しました。

DVDで歴史を学習した後、核兵器禁止条約についての学習、そして長崎大会の報告を行いました。大会参加者からは「被爆者から話を聞いたことを追体験として伝えていきたい」「一人でできることは微力だけど、ゼロではない。仲間を広げて、大きな運動にしたい」などの感想があり、吹田から核兵器廃絶に向けた取り組みをすすめることを確認しました。

今月のキーワード

ペタリハンド

ペタリハンドは、ドラえもんの手でもつかめる球体の手のことで、ゴムのように変形可能なものです。このドラえもんの手のように何でもつかめるロボットハンドの開発が進んでいます。見た目はただの球体ですが、対象に合わせて変形してどんなモノでも持ててしまう。変形時の柔軟性と、つかんだ後のグリップ力を両立させることで可能になるそうです。魔法のように万能な機構ですが、現実世界でも粉体の固化と液化を切り替えるジャミング転位現象を利用することで実現できます。材料の中身は身近なコーヒーや白米で、ドラえもんハンドの実現に貢献しています。東北大学や金沢大学で研究がすすめられ3年以内に実用化されると言われています。

原作は「東野圭吾史上最も泣ける感動作」として、全世界で500万部のベストセラーとなった2012年の小説で、これまで何度も舞台化されており、今回映画化されました。舞台は過去と現在がつながる不思議な「ナミヤ雑貨店」。昭和の良き時代、店主の浪矢雄治（西田敏行）は、店に投函された手紙の相談をしていました。はじめは相談とんちで返すようなものでした。次第に真剣な相談者も増え、店主の生きがいともなり、一生懸命答えてくれることで有名な雑貨店となりました。

時は流れ2012年。養護施設出身の敦也（山田涼介）、翔太（村上虹郎）や幸平（寛一郎）の3人は悪事をたらいで1軒の廃屋に逃げ込みます。そこは、「ナミヤ雑貨店」でした。現在はもう廃業しているはずの店内で一夜を過ごすことに決める3人ですが、深夜、シャツターの郵便受けに何かが投げ込まれたことに気づきます。投げ込まれていたのは、売れないミュージシャンからの「このまま夢を追うべきか、実家の魚屋を継ぐべきか」という相談でした。敦也たちは戸惑いながらも、当時の店主・浪矢雄治に代わって返事を書くことに。そしてまた別の相談者からの手紙が投函されます。その時間を越えた相談が現代につながっていきます。

やがて、この雑貨店と浪矢の意外な秘密が明らかになり……。共演は尾野真千子、成海璃子、門脇麦。監督は「雷桜」の廣木隆一。

9月23日より全国ロードショー。



© 2017「ナミヤ雑貨店の奇蹟」製作委員会

ナミヤ雑貨店の奇蹟

過去と現在を超えて
温かな手紙の交換がはじまる

Culture Navi がるちターナび

作りませんか



ゴーヤスパゲティ

寝屋川市職労 赤木 由紀さん

協力：現業評議会・給食部会

ガーリックとゴーヤで
残暑をのりきろう!!



材料（2人分）

■スパゲティ 160g、ゴーヤ 1/4本、ベーコン 4枚、にんにく 1/2片、タマネギ 1/2個、オリーブオイル 小さじ2、エリンギ 1/2パック、塩・胡椒 少々

作り方

- ①ゴーヤは種と白いわたをていねいに取り除き、3~5ミリの薄切りにする。塩でもんだ後、さらに塩ゆでしておく。
- ②ベーコンは5ミリ幅に、玉ねぎは薄切り、エリンギは短冊切り、ニンジンのみじん切りにする。
- ③スパゲティは少し固めにゆでる。
- ④オリーブオイルでにんにく・ベーコンを炒め、玉ねぎ・エリンギ・ゴーヤを加えて炒める。最後にスパゲティを加えて、塩・胡椒を加え、味を調える。

今月の記念日

「鉄道の日」
10月14日

1872年9月12日（新暦10月14日）、新橋駅（後の汐留貨物駅・現在廃止）～横浜駅（現在の根岸線桜木町駅）を結んだ日本初の鉄道が開業したことにちなんで、1922年に「鉄道記念日」として制定されました。「鉄道記念日」のままでは国鉄色が強いということで、1994年に運輸省（現在の国土交通省）の提案により「鉄道の日」と改称し、JR以外の民間鉄道も巻き込んだ記念日となりました。鉄道をめぐっては、リニア新幹線問題、大阪府交通局の民営化やJRの廃線など公共交通機関をどう維持するかという課題が浮き彫りとなっています。